









McKinsey&Company



ORTEGA

Caracas, 28 de septiembre de 2007 - Boletín Nº 112.

Ministerio de Ciencia y Tecnología apoya las buenas iniciativas

El Ministerio del Poder Popular para Ciencia y Tecnología (MCyT), en su papel de ente rector. articulador y coordinador de las actividades de ciencia, tecnología e innovación que se realizan en el país, está apoyando las iniciativas de varios emprendedores finalistas y ganadores de las distintas ediciones del Concurso Ideas.

En este sentido, ha concedido financiamiento a planes, programas y proyectos que fomentan el conocimiento científico, tecnológico e innovador, y que contribuyen al desarrollo social del país.

A través del Fondo de Investigación, Desarrollo e Innovación (IDI), el ministerio apoya financieramente iniciativas que están en la etapa de pre-escalamiento y, por medio del Fondo de Riesgo. realiza aportes económicos a proyectos que han sido previamente aprobados por el MCyT para producirlos a escala industrial.

En este contexto, la Ley Orgánica de Ciencia, Tecnología e Innovación (LOCTI) estableció, además, la creación del Fondo Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación (FONACIT), como el órgano ejecutor y financiero de los programas y proyectos definidos por el MCyT, que administra los recursos para el financiamiento de la ciencia, la tecnología y la innovación.

Entre los casos de financiamientos concedidos se encuentran: El proyecto Fábrica de Productos Dentales, Mención Especial de Ideas 2003, empresa productora de materiales odontológicos nacionales a bajo costo, para la restauración y prevención de la caries dental. Esta iniciativa logró captar recursos de la Fundación UCV y del MCyT, orientados a implantar un plan piloto que operará en Barrio Adentro.





De la edición 2005, el proyecto Dispositivo Pasteurizador de Agua (1er Premio), recibió recursos por parte del MCvT para la elaboración de unidades prototipo y para el diseño de los procesos de fabricación. Así mismo, la Mención Especial 2005, Producción in Vitro de Embriones Bovinos Sexados logró financiamiento por parte del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el FONACIT, para el equipamiento de su laboratorio. Finalmente, de Ideas 2006, el proyecto Celulab (1er Premio), que trabaja el campo de la investigación médica del tratamiento sustitutivo (regeneración o reparación) de órganos y tejidos; junto al proyecto Núcleo de desarrollo para la explotación agroindustrial del caracol (3er Premio), que fomenta el desarrollo endógeno a través de la actividad socio-productiva de la explotación del caracol venezolano, fueron asignados como beneficiarios del MCyT por medio de los aportes de la LOCTI.

Fecha clave del concurso: 15 de octubre

Anuncio de finalistas

Publicis Dialog: "Las ideas son nuestra razón de ser"

Para Publicis Dialog, la filosofía que está detrás del Concurso Ideas se compagina directamente con su visión empresarial. En este sentido, una de las razones por las que decidieron apoyar el certamen es la estrecha relación entre ambas organizaciones para trabajar con la promoción de ideas.

"Nosotros somos una empresa de comunicaciones donde las ideas y la creatividad son nuestra razón de ser. Apoyar el desarrollo de iniciativas es para nosotros la mejor opción posible de contribuir con el desarrollo del país", aseguró César Bettencourt, director general de Cuentas.

En lo que se refiere a programas de responsabilidad social, Publicis apoya todo tipo de actividades en las que los ejecutivos transmiten conocimientos sobre creatividad y comunicaciones a las nuevas generaciones a través de charlas, congresos y seminarios.

Para ver el video de la filosofía empresarial de Publicis Dialog pulse aquí

Bettencourt aseveró que este año decidieron incorporarse al staff de patrocinantes de Ideas, como parte del crecimiento en sus actividades de responsabilidad social.

"Creemos que Ideas se profesionaliza cada año más en su organización y en el apoyo a sus participantes, y eso nos da la satisfacción de apoyarlos. Estamos convencidos de que ésta es una excelente opción a favor del país, que favorece la ejecución de los proyectos de muchos venezolanos", aseguró Bettencourt.